
体育大会 生徒感想 

 

出場競技の感想 

 

・朝早くから、ムカデ競争の朝練をずっとしていたためムカデ競争で 1位を取れたことが何

よりも嬉しかったです。（3年） 

 

・初めての体育大会で全員リレーは勝つことはできなかったけどクラスのみんなで協力し

て全力で楽しむことができて楽しかったです。（1年） 

 

・バトン練習をたくさんした全員リレーで一度は最下位になったものの順位も上がりクラ

スのみんなと楽しんでできてよかったです。（2年） 

 

・全員リレーではバトンパスの反省を生かして距離を考えて、早く走れるように練習した成

果が出ました。また個人競技では自分の能力生かせた結果が出たと思いました。今回の体育

大会でクラスの仲も深まった感じがしました。（1年） 

 

・初めての高校での体育祭で、緊張したけれどとても楽しかったです。みんなで行った綱引

きでは、1位になることが出来ました。みんなで協力して声を合わせたり、声出なくなるく

らい沢山声出して息を揃えることが出来て嬉しかったです。来年もめっちゃ頑張ります。（（1

年） 

 

・お助け綱引きが一番印象に残っています。転んでしまって痛かったけれど、結果は一位！

とても嬉しかったです。体育大会を通して、クラスの仲が深まったと思います。（2年） 

 

・初めての体育祭で障害物競走に参加しました。いい結果ではなかったけど思い出にはなり

ました（1年） 

 

・高校初めての体育大会でリレー練習では最下位だったが、本番 4位くらいまであげること

が出来て良い思い出になりました。初めての体育大会を最高の思い出にできて本当に良かっ

たです。（1年） 

 

・高校初めての体育大会のリレーで緊張する場面もあったけれど結果的に 1 位を獲れて嬉

しかったです。 

また、綱引きでは最初に負けてしまって悔しかったですが初めての体育大会がいい思い出に

なって良かったです。（1年） 

 



応援の感想 

 

・友達でなくても同じ色の団の選手を沢山応援してクラス、学校全体で盛り上がることがで

きる体育祭だった（2年） 

 

・同じクラスの選手だけでなく同じ色の団の選手全員を応援していてとても印象的でした。

（1年） 

 

・学年の壁を越えて応援することで同じチーム同士の仲が深まったと思います。また優勝は

できなかったが、クラスの中で「頑張ったね」などといった声が聞こえてきて、それは優勝

よりも価値のあるものだと思いました。（1年） 

 

部活や委員会の役割についての感想 

 

・去年、受付をしたときは後半の方で人が来ずいる意味もないくらい暇でしたが、今年はか

なり序盤で行ったのでやりがいがありました。（3年） 

 

・吹奏楽部で得賞歌と校歌を演奏しました。みんなが校歌歌ってくれて嬉しかったです。（（3

年） 

 

・様々な部活動や委員会が協力したおかげで、体育大会を無事に成功することができたので

よかったです。（2年） 

 


